

TÉMOIGNAGES DE L'ENTOURAGE

MON MARI EST INSUPPORTABLE

Par Profil supprimé Posté le 5/12/2018 à 15:35

Bonjour,

Je veux bien raconter mon histoire.

Je suis étudiante étrangère mariée avec un français depuis janvier. Ce que je viens de découvrir me rend malade : c'est que mon mari est un alcoolique et agressif. Le grand problème c'est que quand il boit il essaie au max de me rabaisser et de dire que des méchancetés et moi sans me rendre compte je m'énerve et je lui réponds. A la fin je me sens comme si c'est moi la fautive. Il n'est pas du genre qui boit toujours. La preuve quand il travaille il ne boit jamais, mais le peu de temps qu'il travaille pas il le consacre à boire et faire du mal à moi. Moi je pense qu'il a un manque de personnalité du fait le moindre souci peut lui pousser à boire.

Il applique une pression énorme sur moi surtout il me réclame beaucoup de choses. Déjà moi je travaille en parallèle pour participer au loyer et aux courses et tout ce qui s'ensuit mais quand même il arrête pas de me réclamer les choses. Il m'a cassé mon ordi au moment des examens et il profite de faire du mal car il sait très bien que j'ai pas où aller et que j'ai pas de famille ici en France. Des fois j'ai l'impression qu'il fait ce qu'il veut de moi et j'ai même pas le droit de dire non. Il s'isole de tout le monde, il a pas d'amis même pas de contacte avec sa famille sauf sa maman et le problème c'est qu'il veut que je fasse pareil et je le sens même jaloux quand je parle avec ma famille.

En tous cas ce que je vis en ce moment c'est trop dur, on dirait que c'est un vrai cauchemar. La seule chose qui me retient c'est que j'ai un espoir qu'il changera car je l'aime quand même et je veux pas le perdre à cause d'une merde parce que l'alcool c'est une merde moi je vois.